

# 複

雑に入り組んだりアス海岸と島々が織りなす美しい自然景観が広がる「九十九島」。日本一「島」が密集しているといわれるこのエリアでは、海岸線の約八割が自然海岸のまま保全されており、圧倒的な自然美が展開されている。

まずは遊びの拠点となる「九十九島パールシーリゾート」へ。九十九島は大型遊覧船やカヤックなど、様々な乗り物で巡ることができ、今回は小型の遊覧船「九十九島リラクルーズ」を選択。大型の遊覧船では通ることのできないコースを少人数でゆったりと観光できる贅沢なクルーズだ。

出航してまもなく、目の前にエメラルドグリーンの水面や緑豊かな島々が現れた。島にはそれぞれ神功皇后にまつわる伝説や、その昔、海賊が潜んでいたといった地元の人たちに語り継がれているエピソードがあるほか、カバやライオンなど動物の形に見えるものもある。それら一つ一つをユーモアたっぷりに解説してくれるのが、船長の合屋哲生さんだ。「九十九島ではマダイやハマチ、トラフグなどの養殖が盛んに行われていきます。また日本有数の真珠の養殖場でもあり、パールシーリゾートの

名もそこに由来しています」。九十九島の成り立ちから、現在の営みまでを分かりやすくガイドしてくれるほか、豊富な知識で、質問にも丁寧に答えてくれる頼もしい存在だ。

次々と現れる島々ほども表情が異なり、悠久の時間が作り出した自然の力を肌で感じる。吹く風は心地よく、水面に映る島の姿は言葉にならないほど美しい。途中、遊覧船パールクイーンとすれ違ったり、地元の人が航海の安全を祈る旗を振ってくれたり、思わぬ幸運にも恵まれ、約五十分のクルーズはあっという間であった。

合屋さんは、九十九島は季節ごと、時間ごとに風景が異なると話す。「中でも島々に山桜が咲くこれからの季節はおすすめです。また夕日も素晴らしいので、ぜひ色々な九十九島を楽しんでいただきたいですね」。

# 九十九島

心奪われる絶景



島と島の間を縫うように走る「九十九島リラクルーズ」



## 九十九島 リラクルーズ

優雅な姿で走る遊覧船パールクイーン



九十九島を知り尽くしている船長の合屋さん

